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РЕФЕРАТ

Дипломный проект содержит 158 стр, 16 рис., 26 табл., 22 источников, 3 

прил. и 12 листов графического части формата А1.

НОРМАТИВНО-МЕТОДИЧЕСКОЕ И МЕТРОЛОГИЧЕСКОЕ 

ОБЕСПЕЧЕНИЕ, ИСПЫТАНИЙ СПЕЦИАЛЬНЫХ ПОКРЫТИЙ, НА 

УДАРНОЕ ВОЗДЕЙСТВИЕ

Целью проекта является разработка методики аттестации 

испытательного оборудования для определения уровня смягчения удара 

(критической высоты падения): TRIAX 2015 беспроводное устройство для 

определения уровня ударного воздействия, а также методики калибровки 

испытательного модуля со встроенным акселерометром модели 356А02.

Испытательное оборудование производит расчет значения критерия 

повреждения головы (HIC), который определяет степень риска при падении 

детей с игрового оборудования. На основе значений (HIC) устанавливается 

критическая высота падения: максимальная высота свободного падения (FHF), 

при которой покрытие игровой площадки обеспечивает необходимый уровень 

демпфирования удара.

В результате выполнения дипломного проекта:

-  Проведен анализ документов, описывающих методы контроля 

максимальной высоты падения и требований, предъявляемых к 

испытательному оборудованию;

-  Проведена экспертиза эксплуатационной документации на 

испытательное оборудование: TRIAX 2015 беспроводное устройство для 

определения уровня ударного воздействия;

-  Разработан проект методики аттестации испытательного 

оборудования для определения уровня смягчения удара (критической высоты 

падения);

-  Разработан проект методики калибровки испытательного модуля со 

встроенным акселерометром модели 356А02.
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ABSTRACT
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The diploma project contains 158 pages, 16 figures, 26 tables, 22 sources, 3 

appendices. and 12 sheets of the graphic part of A1 format.

REGULATORY-METHODOLOGICAL AND METROLOGICAL 

SUPPORT, FOR TESTING SPECIAL COATINGS, FOR IMPACT

The goal of the project is to develop a methodology for the certification of test 

equipment for determining the level of impact mitigation (critical fall height): 

TRIAX 2015 wireless device for determining the impact level, as well as methods 

for calibrating a test module with a built-in model 356A02 accelerometer.

The test equipment calculates the Head Injury Criterion (HIC) value, which 

determines the degree of risk when children fall from play equipment. Based on the 

values (HIC), the critical fall height is set: the maximum free fall height (FHF) at 

which the playing surface provides the required level of shock damping.

As a result of the graduation project:

-  An analysis of documents describing methods for controlling the 

maximum fall height and requirements for testing equipment was carried out;

-  Examination of operational documentation for test equipment was carried 

out: TRIAX 2015 wireless device for determining the impact level;

-  A draft methodology for certification of test equipment for determining 

the level of shock mitigation (critical fall height) has been developed;

-  A draft method for calibrating a test module with a built-in accelerometer 

model 356A02 has been developed.
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